

la ville-aux-dames

Un nouveau service à Jeanne-Jugan

La maison d'accueil rurale pour personnes âgées (Marpa), résidence Jeanne-Jugan de La Ville-aux-Dames, est inscrite depuis de nombreuses années dans la vie gynépolitaine pour l'accueil des personnes âgées.

La structure accueille une vingtaine de personnes au cœur du Grand-Village. La particularité de ces maisons réside dans le fait « que très souvent, elles se situent à proximité des commerces qui sont accessibles à pied et offrent des logements locatifs à un prix modéré. Ces logements sont librement aménagés par les résidents et les repas sont pris en commun », affirment les responsables. En outre, le personnel, formé à l'accompagnement des personnes âgées, veille au bien être de ces der-



La résidence Jeanne-Jugan offre de réelles possibilités pour les personnes âgées.

nières, à leur autonomie et à leur sécurité en permanence. Cette petite unité familiale a un projet de vie fondé sur l'au-

tonomie des personnes âgées. Des animations sont proposées régulièrement sans obligation, bien entendu, de participer.

C'est dans ce contexte que vivent les résidents de Jeanne-Jugan. Une résidence qui met en place un service nouveau avec la directrice, Isabelle Papin.

“ Répondre à la solitude ”

En effet, « un accueil à la journée est mis en place afin de répondre notamment à la solitude de certaines personnes. Ce service permettra de se changer les idées en retrouvant, par exemple, des amis d'enfance, en partageant un repas et des temps d'amitié dans la résidence ». L'accueil se fera de 12 h à 17 h et coûtera 15 euros.

Les résidents peuvent bénéficier de l'allocation personnalisée d'autonomie et de l'allocation logement. Renseignements au tél. 02.47.44.87.00.